

AFECTAN A HABITANTES DE NEZAHUALCÓYOTL POR OBRAS EN EL EMISOR CENTRAL

Se desbordan aguas negras

Cierre de compuertas del Río Churubusco provocaron daños en hogares de Ciudad Lago

POR GERARDO CAMPOS

NEZAHUALCÓYOTL, Méx. (OEM-Infomex).- El Gobierno Municipal de Nezahualcóyotl manifiesta que puso en alerta desde el pasado mes de diciembre al director general del Organismo de Cuencas Aguas del Valle de México, Efraín Villalón Figaredo y al titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, por los constantes escurrimientos de las aguas negras que provienen del Distrito Federal y del Valle de México, las cuales deberían estar corriendo por el Emisor Central del Drenaje Profundo.

Esto se debe a que para las reparaciones y mantenimiento que se le está haciendo a este emisor, cerraron las compuertas, buscando que por los brazos derecho e izquierdo del Río Churubusco, que son cauces naturales, corrieran esta **agua** provocando todo ello, desde las primeras horas del día de ayer inundaciones en el Periférico Oriente y afectando hogares de la colonia Ciudad Lago, así lo informó el director del Organismo Descentralizado de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS), Cirilo Revilla Fabián.

El funcionario manifestó que ante esta situación de desbordamiento que se generó, ninguna de las autoridades, tanto federales como del Distrito Federal, han intervenido para actuar ante esta emergencia, a pesar de que se les ha notificado a los titulares de **Conagua** y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, quienes han hecho caso omiso a los constantes llamados del Gobierno

Municipal de Nezahualcóyotl para atender y elevar las paredes de los brazos del Río Churubusco.

Indicó que de continuar este desbordamiento

de aguas negras, en donde ya existen alrededor de 50 hogares afectados, podría llegar a afectar a más de 20 calles de las colonias Ciudad Lago y El Sol, además de impedir el tránsito en la autopista México-Texcoco.

Sostuvo que a pesar de que tanto **Conagua** como el Sistema de Aguas del Distrito Federal tienen conocimiento de que los niveles de esta **agua** residuales crecieron en los primeros días de enero, no se han mandado a realizar trabajos en donde hoy el desbordamiento tiene dos diques en los que existen aguas negras, como es Periférico y Lago Ladoga de más de 30 centímetros, esta situación de emergencia dañaría no únicamente las condiciones materiales de los hogares sino que pone en franco riesgo la salud de sus habitantes.

Revilla Fabián señaló que el ODAPAS a través de 10 cuadrillas de trabajadores junto con 6 camiones de presión-succión (vactor) buscan menguar esta emergencia de las aguas negras provenientes del Distrito Federal y del Valle de México y que atraviesan el municipio de Nezahualcóyotl.

Precisó que, asimismo, Protección Civil municipal ha acordonado la zona afectada en la calle Lago Ladoga de la colonia Ciudad Lago. El Gobierno Municipal de Nezahualcóyotl exige a la **Comisión Nacional del Agua** y al Sistema de Aguas del Distrito Federal abrir las compuertas del Emisor Central del Drenaje Profundo, porque de no ser así estas aguas negras empezarán a escurrir hacia el Aeropuerto capitalino.

MOLESTIA

► Ni el Organismo de Cuencas Aguas del Valle de México ni el Sistema de Aguas de la Ciudad de México acudieron al llamado de auxilio de autoridades municipales.



Continúa en siguiente hoja



» EN LA colonia Ciudad Lago nada pudieron hacer para impedir las filtraciones de aguas negras.